Une mobilisation qui fait chaud au cœur!

Comme chaque année, les fonds récoltés par l'association ELA sont en grande partie le fruit de l'opération « Mets tes baskets et bats la maladie ». Près de 2 millions d'euros ont ainsi été collectés au cours de l'année scolaire 2014-2015.

Léa DOLIVO, élève de CE1, est parvenue à récolter à elle seule 110 euros. Elle a donc été désignée pour remettre le chèque symbolique de 1 700 euros à Pascal PRUN, directeur adjoint et co-fondateur de l'association ELA, le mardi 9 décembre, dans la cour de l'école.





Léa a ensuite été invitée à participer à la cérémonie avec les autres élèves ambassadeurs et les parrains de l'association (Zinédine ZIDANE, Michaël GREGORIO, Frédéric BOURALY...).





Après un CROSS très réussi, nous espérons que la mobilisation sera toujours aussi forte!





Sacré-Cœur Infos





Jeudi 15 octobre 2015

Le mot du directeur

Bonjour à tous. La rentrée 2015-2016 a été marquée par deux terribles nouvelles au sein de notre communauté éducative. D'abord, l'Abbé Michel CAUVEZ s'est envolé vers d'autres cieux. Puis, le petit garçon de Marie CARLIER, enseignante en CM2, s'est éteint dans son ventre, pour une vie meilleure parmi les anges. Nos pensées vont vers leurs familles.

L'autre mauvaise nouvelle de ce début d'année, c'est l'absence de Myriam GILLOT. Elle est en arrêt depuis le jeudi 17 septembre. Nous lui souhaitons de revenir le plus rapidement possible parmi nous. Je remercie tous les membres de notre équipe qui se sont investis pour que la rentrée se passe malgré tout dans de bonnes conditions.

Je tiens à présenter mes excuses aux familles de l'école car la première facture n'a pas pu être éditée. En l'absence de Myriam, nous avons décidé d'établir une facture regroupant les frais pour les mois de septembre et octobre. Il se peut que des erreurs se soient glissées. Dans ce cas, je vous prie de bien vouloir les corriger par vous-même, nous joindre un petit mot explicatif et nous prendrons soin de rectifier les éventuelles erreurs à l'occasion de la facture du mois de novembre. Bien cordialement. Mr REGNIER

L'Abbé Michel emporté par la maladie



Le 21 septembre, l'Abbé Michel CAUVEZ, doyen de la paroisse Saint-Joseph-en-Val-de-Sambre, est décédé d'un cancer foudroyant. Le prêtre a courageusement combattu la terrible maladie, «assurant encore les messes quinze jours auparavant », souligne le père André-Benoît Drappier. Il participait aux célébrations, aux conseils d'établissements et prenait régulièrement des nouvelles de notre école. Il laisse l'image d'un prêtre très humain, à l'écoute des paroissiens.